



103 m²

Réf. MZICC4830

2 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement de 103 m² situé dans une résidence de prestige au cœur du quartier Californie à Cannes. Ce secteur prisé offre un cadre de vie idyllique, avec des services haut de gamme tels qu'un gardien, un parc classé, ainsi qu'une piscine et des courts de tennis pour profiter pleinement du climat méditerranéen. L'appartement, en excellent état, se distingue par ses prestations de très haute qualité. Il se compose d'un spacieux séjour qui s'ouvre sur une terrasse en bois exotique, offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine, séparée par une verrière, est à la ...

Discover this magnificent 103 sqm apartment located in a prestigious residence in the heart of the California neighborhood in Cannes. This sought-after area offers an idyllic living environment, with high-end services such as a caretaker, a classified park, as well as a swimming pool and tennis courts to fully enjoy the Mediterranean climate. The apartment, in excellent condition, stands out for its very high-quality features. It consists of a spacious living room that opens onto an exotic wood terrace, offering a panoramic view of the sea. The kitchen, separated by a glass partition, is at ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

